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鎌ケ谷市教育委員会会議録 

平成３１年１月定例会 

 

《１ 期  日》  平成３１年１月２３日（水） 

          開会 午後２時００分 

          閉会 午後２時５５分 

 

《２ 会  場》  鎌ケ谷市立第五中学校２階図書室 

 

《３ 出 席 者》  皆 川  征 夫  教育長 

奥 村  さかえ 教育長職務代理者 

皆 川 準 一  委員 

          石 川 宏 貴 委員 

 

《４ 欠 席 者》  住 石  英 治  委員 

 

《５ 出席職員》    山 﨑  正 史  生涯学習部長 

狩 谷 昭 夫 生涯学習部参事（事）文化・スポーツ課長 

          吉 野  光 雄 生涯学習部参事（事）市民会館長 

小 川  宏 宜  生涯学習部副参事 

関 根 延 年  生涯学習部副参事（事）学校教育課長 

後 藤  由 美  教育総務課長 
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青 木  真 也  生涯学習推進課長 

﨑 田  浩 史  教育総務課主幹 

関     正 人  教育総務課副主幹（事）教育総務係長 

 

《６ 議案事項》 

議案第１号 平成３０年度鎌ケ谷市教育委員会教育功労者表彰について 

議案第２号 陸上競技場改修工事請負契約の変更について 

議案第３号 鎌ケ谷市多目的グラウンド等管理運営要綱の一部を改正する告 

示の制定について 

 

《７ 報告事項》 

報告第１号 鎌ケ谷市スポーツ施設指定管理者業務評価委員会の結果について 

報告第２号 北海道日本ハムファイターズ新人団選手歓迎式典について 

  報告第３号 第４４回鎌ケ谷新春マラソン大会について 

報告第４号 平成３１年２月の行事予定 

報告第５号 学校の近況報告について（指導） 

報告第６号 学校の近況報告について（管理） 

 

《８ 傍 聴 者》 

なし 
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教 育 長 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、ただ

今から、鎌ケ谷市教育委員会１月定例会を開会します。 

なお、住石委員は所用によりご欠席との連絡をいただいております。 

本日の定例会会議録署名委員については、奥村教育長職務代理者を指

名します。 

 

本日の審議案件は、議案事項３件、報告事項６件です。 

よろしく、ご審議の程お願いします。 

 

議案の審議に入ります前に、議案第１号「平成３０年度鎌ケ谷市教育

委員会教育功労者表彰について」は、人事案件であります。また、議案

第２号「陸上競技場改修工事請負契約の変更について」は、市長に対す

る意見の申出を必要とする事項です。よって、鎌ケ谷市教育委員会会議

規則第１３条の規定により、非公開とすることについてお諮りします。

 議案第１号及び議案第２号を非公開とすることにご異議はございませ

んでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議がございませんので、議案第１号及び議案第２号を非公開とい

たします。 

 

≪これより非公開≫ 

 

 

議案第１号「平成３０年度教育費１２月補正予算について」はご異議

なしと認め、原案のとおり可決されました。 

 

議案第２号「陸上競技場改修工事請負契約の変更について」は、当日

取下げとなりました。 

 

 

≪ここまで非公開≫ 
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教 育 長 

 

 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

皆 川 委 員 

 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

議案第３号「鎌ケ谷市多目的グラウンド等管理運営要綱の一部を改正

する告示の制定について」事務局の説明をお願いいたします。 

 

議案第３号「鎌ケ谷市多目的グラウンド等管理運営要綱の一部を改正 

する告示の制定について」 

 多目的グラウンドのうち、佐津間多目的グラウンドにつきましては、

千葉県用地を活用してまいりましたが、千葉県県営住宅の事業整備によ

り平成３１年３月３１日で千葉県用地を借用することができなくなるた

め、廃止するものでございます。なお、施行日は公示の日とさせていた

だきます。 

 

これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ございますでしょうか。 

 

急に決まった案件ですか。 

 

 当該事業の工事費について、鎌ケ谷市は平成３０年度９月補正予算で

対応しております。千葉県は平成２９年度に基本設計の補正予算を提出

しており、平成３０年度に基本設計を行い、平成３１年度から工事に入

るということで話がありました。鎌ケ谷市へは平成２９年度に話があ

り、借用時期を延ばしてほしいという交渉はしましたが、難しく、平成

３０年度末には返還ということになりました。 

 

それでは、お諮りいたします。  

議案第３号について、原案のとおり決することに、ご異議ございませ

んでしょうか。  

 

異議なし  

 

議案第３号「鎌ケ谷市多目的グラウンド等管理運営要綱の一部を改正 

する告示の制定について」は、ご異議なしと認め、原案のとおり可決さ

れました。  
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教 育 長 

 

 

【報告事項】 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

 

 

 

文化・スポー

ツ課長 

 

 

 

 

 

以上で、議決事項を終了します。 

次に、報告第１号から第３号までについて、報告を求めます。 

 

 

報告第１号「鎌ケ谷市スポーツ施設指定管理者業務評価委員会の結果

について」 

指定管理者が行いました平成２９年度スポーツ施設の指定管理業務評

価について、平成３０年１２月１９日の業務評価委員会において審議さ

れました結果についてご報告いたします。 

平成３１年１月１５日付け、鎌ケ谷市スポーツ施設指定管理者業務評

価委員会委員長名で報告書が提出されました。添付資料には、指定管理

者の業務評価結果についての概要、指定期間等について記載されており

ます。評価結果については、評価の観点となる本事項に関する項目、サ

ービス提供に関する項目、施設の維持管理に関する項目、個人情報に関

する項目及び指定管理者の経営状況に関する項目全てがＡ評価であり、

施設の管理運営にあたっては適正と認められるとの総合評価が報告され

ました。 

 

報告第２号「北海道日本ハムファイターズ新人団選手歓迎式典につい

て」 

平成３１年１月１３日にファイターズ鎌ケ谷スタジアムで北海道日本

ハムファイターズ新入団選手歓迎式典を開催いたしました。新入団選手は

８人であり、一般来場者２，５００人が参加されました。式典では、転入

届の受理、新鎌ケ谷駅自由通路広告版に掲示される手形作製などを行いま

した。 

 

報告第３号「第４４回鎌ケ谷新春マラソン大会について」 

平成３１年１月２０日に福太郎アリーナで行われ、２，３３５人の申

込みのうち、当日２，１１１人の受け付けを行いました。１，９４６人

が完走されましたが、スタート時に転倒された選手が２人いらっしゃい

ました。しかし、大きな事故はなく、鎌ケ谷交通安全協会等の協力、株

式会社くすりの福太郎から協賛をいただき、無事に開催することができ

ました。 
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教育総務課長 

 

 

学校教育課長 

 

 

生涯学習部副参事 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

報告第４号「平成３１年２月の行事予定」について、資料に基づき説

明を行いました。 

 

報告第５号「学校の近況報告について（指導）」資料に基づき説明を

行いました。 

 

報告第６号「学校の近況報告について（管理）」資料に基づき説明を

行いました。 

 

本日の定例会における議決事項、報告事項については、すべて終了い

たしました。鎌ケ谷市教育委員会１月定例会を終了いたします。 

 

 

鎌ケ谷市教育委員会会議規則第３２条の規定に基づき署名する。  

 

 

          平成３１年 ３月２８日 

 

 

     教 育 長  皆川 征夫 

 

 

     教育委員  奥村 さかえ 

 

 

     作 成 者   関  正人 

 


